

Breitband

LTE in NRW

[11.04.2011] Die Einführung des Mobilfunkstandards Long Term Evolution wird in Nordrhein-Westfalen weiterhin von der Landesanstalt für Medien unterstützt.

Die Landesanstalt für Medien NRW (LfM) wird die Einführung des Mobilfunkstandards Long Term Evolution (LTE) auch weiterhin fördern. Zu diesem Zweck hat die LfM-Medienkommission die Durchführung des Projekts „LTE in NRW“ an die Firma LfM Nova vergeben. Wie das Cluster IKT.NRW mitteilt, wird das Projekt die Einführung des neuen Mobilfunkstandards in Nordrhein-Westfalen begleiten und auf Problemlagen hinweisen. Im Rahmen eines ersten Pilotprojektes hatten die Landesregierung, die LfM, der WDR und Vodafone im Herbst 2009 untersucht, wie ländliche Regionen mithilfe von LTE breitbandigen Internet-Zugang erhalten können. Dazu wurde anhand eines Prototyps getestet, welche Datenmengen sich in welcher Zeit stabil übertragen lassen ohne dabei andere Angebote wie etwa das digitale terrestrische Fernsehen (DVB-T) oder die Einspeisesignale für TV-Kabelnetze zu stören.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Landesanstalt für Medien NRW (LfM), Long Term Evolution (LTE)